



Die Schüler der Musikklasse 7e mit Leiter Ulli Diestelhorst freut sich auf das Konzert in der Weststadthalle.

Foto: Lauke Baston

Das rockende Klassenzimmer

Holsterhauser Schüler fiebern auf großes Konzert am 14. März in der Weststadthalle hin

Die Musikklasse 7e der Gesamtschule Holsterhausen, bestehend aus 30 musikbegeisterten Mädchen und Jungen, ist eine besondere Klasse.

VON LAUKE BASTON

Seit gut zwei Jahren lernen sie, in Kooperation mit der Folkwang Musikschule, verschiedenste Instrumente.

Bei den meisten ist es nicht bei einem Musikinstrument geblieben: „Ich spiele Trompete, Keyboard und Schlagzeug“, erzählt der 12-jährige John stolz. Unter der Leitung von Ulli Diestelhorst opfern die Schüler oft auch die Mittagspausen zum Proben. „Die Schüler engagieren sich sehr und ich bin stolz, dass wir nun einen so großen Auftritt haben“, erklärt der Musikklassenleiter. Am 14. März ist es soweit, unter dem selbstüberlegten Titel „Das rockende Klassenzimmer“ wird die

Musikklasse um 19 Uhr in der Weststadthalle, Tea-Leymann-Str. 23, auftreten.

Die Songauswahl umfasst 20 Stücke, die auf Vorschlag der Kinder eingeübt wurden. Altbekannte Hits wie „Billie Jean“ und neue Chartstürmer wie „I need a dollar“, werden von den Musikschülern gecover.

Auch die Requisite darf nicht fehlen. Mit Perücken und Sonnenbrillen machen die kleinen Rockstars den Auftritt perfekt.

Die Schüler sind vor ihren Auftritten nicht mehr sonderlich aufgeregt. „Wir hatten schon so viele Auftritte, aber natürlich freuen wir uns, dass es jetzt so ein großer ist“, erklärt Marie (13) begeistert.

Für jeden Geschmack ist etwas dabei

Der Eintritt für das anstehende Konzert ist frei, trotzdem erhofft sich das



Musikklassenleiter Ulli Diestelhorst. Foto: Lauke Baston

Schülerorchester großzügige Spenden: „Die Kinder haben sich dazu entschlossen, die Spenden an das Hundertwasser Haus im Grugapark weiterzuleiten“, berichtet Ulli Diestelhorst.

Der erfahrene Musikklassenleiter ist begeistert von so viel Initiative und blickt

positiv in die Zukunft.

Bis zum Ende der siebten Klasse werden vier Unterrichtswochenstunden zum Proben genutzt, in der achten Klasse soll das Orchester dann im regulären Musikunterricht weiter proben.

Viel Engagement und Begeisterung

Neben dem Orchester gibt es auch eine eigens gegründete Schülerband, die „Holsterhosen“. Diese konnte man bereits im preisgekrönten Projekt „Heavy Music Cool Love“ des Musiktheaters im Revier live erleben. Zwei CDs sind bereits aufgenommen worden, die Neueste ist beim Konzert erhältlich.

Musikklassenleiter Ulli Diestelhorst hofft, dass das einstündige Konzert ein voller Erfolg wird: „Die Klasse ist schon etwas Besonderes, so viele Musikbegeisterte Kinder sind einen Besuch wert.“